



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	02 Januari 2025	Media	Koran Padang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	ant

HARIAN UMUM

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan - Santun Mengkritisi

KLIPING KORAN

HARI : Kamis
TANGGAL : 2 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemko Pariaman Tidak Tarik Retribusi Wisata di Penghujung Akhir 2024

PARIAMAN, KP - Pemerintah Kota Pariaman tidak menarik retribusi masuk objek wisata di daerah itu pada penghujung akhir tahun 2024 atau 31 Desember mulai pukul 14.00 WIB.

"Kami tidak tarik retribusi masuk objek wisata, mulai sekitar pukul 14.00 WIB petugas sudah setor ke bendahara yang kemudian disetorkan ke kas daerah," kata Pelaksana tugas (Plt) Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Pariaman, Raski Fitra di Pariaman, Selasa (31/12).

Ia mengatakan, pihaknya khawatir jika masih dilakukan penarikan retribusi dan tidak cepat disetorkan maka uang yang merupakan pendapatan asli daerah dari sektor pariwisata itu akan hilang.

Apalagi jam operasional penerimaan uang terbatas sedangkan pada keesokan harinya libur nasional.

Ia menyampaikan sebelumnya pihaknya menerapkan retribusi masuk ke objek wisata di daerah itu dari pagi hingga pukul 17.00 WIB dengan biaya masuk Rp5 ribu per wisatawan.

Ia menyebutkan dari penghitungan yang dilakukannya setidaknya ribuan wisatawan mengunjungi objek wisata Pariaman selama libur Natal 2024 dan pergantian tahun ke 2025. "Untuk jumlah pastinya belum bisa kami sampaikan, mungkin Kamis (2/1) kami informasikan kembali," katanya.

Pada kesempatan tersebut ia juga menyampaikan pada malam pergantian tahun pihaknya tidak memusatkan kegiatan wisata pada satu lokasi atau hanya di Pantai Gandoriah saja.

Meskipun wisatawan dapat menikmati malam pergantian tahun di daerah itu di sejumlah objek wisata namun petugas gabungan akan



PLT Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Pariaman, Raski Fitra

mengawasi mereka agar tidak saja aman dari tindakan kriminal namun juga perbuatan asusila. "Aparat kepolisian, TNI, Satuan Polisi Pamong Praja mengawasi wisatawan," ujarnya.

Sebelumnya, Pemerintah Kota Pariaman, bersiap menyambut kunjungan wisatawan selama libur sekolah serta perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 dengan meningkatkan pelayanan agar wisatawan nyaman berlibur di daerah itu. "Kami tidak melaksanakan kegiatan namun meningkatkan pelayanan," kata Raski Fitra.

Ia mengatakan, kunjungan wisatawan di Pariaman pada libur sekolah, Natal dan tahun baru diprediksi meningkat dari pada hari biasa sehingga diperlukan persiapan agar wisatawan dapat terlayani. (ant)

